
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月 29 日（月）に、向東認定こども園ホールで、「『こどもまんなか』ワークショップ尾道」が開催さ

れました。本校からは、生徒会⾧が参加しました。尾道の小学生から大学生が集まって、尾道の好きな

ところ、かわってほしいところ、１０年後の尾道について話し合いました。とても楽しそうに交流し、

活発な意見交換をしていました。レトロな商店街はなくなってほしくないけど、若者が遊べるお店も増

えてほしいなど、様々な考えを発表していました。 

  

        

      

 


